

HIGINIO MARTÍNEZ

Buscará encabezar a Morena en el 2023

FILIBERTO RAMOS

El senador fue arropado por alcaldes, diputados y organizaciones sociales en la Convención "Mexiquenses de Corazón"

TEXCOCO, Méx.- El senador Higinio Martínez Miranda señaló que no mira ningún obstáculo para encabezar a Morena el próximo año en las elecciones a la gubernatura, en el Estado de México.

Al participar en la Convención "Mexiquenses de Corazón", frente a cientos de militantes y simpatizantes morenistas reunidos en Texcoco, Martínez Miranda aseguró que no dejará de hacer nada a su alcance para lograr el respaldo del presidente Andrés Manuel López Obrador, pues asegura que el mandatario conoce su trayectoria y espera que lo considere en su momento.

"He revisado y analizado cuidadosamente con muchos de ustedes mi posición, personalidad, capacidad, compromiso, experiencia y lealtad, y no encuentro obstáculo alguno para encabezar este proyecto", asentó en la convención de ayer en el municipio de Texcoco.

Martínez Miranda confía en el trabajo que ha hecho desde la izquierda y en la suma de fuerzas a su favor.

"Espero que toda la historia de trabajo, toda mi historia de trabajo de lucha, de compromiso y de lealtad al lado del hoy presidente López Obrador y de miles de personas que nos han acompañado, sean consideradas en su momento", indicó, al recordar que ha apoyado al tabasqueño durante 27 años.

En la convención estuvo respaldado de diputadas y diputados federales y locales; presidentes y presidentas municipales, liderazgos locales y representantes de organizaciones sociales.

Martínez Miranda envió saludos a la maestra Delfina Gómez y a Horacio Duarte, y advirtió que no hay nada que lo separe de ellos, porque no compete contra ellos.

El senador de izquierda dijo confiar en que los trabajos de dicha Convención permitirán al partido y otras instancias valorar y medir el esfuerzo unitario para enca-



Escuchará a todos los sectores.

bezar el proyecto del Estado de México.

También advirtió que toda su vida ha luchado desde la trinchera de la izquierda, por lo que no aceptará simulaciones, corrupción, ni la traición, porque en un gobierno que se diga de izquierda no cabe la deslealtad o la ingenuidad.

Ante representantes y líderes de los 125 municipios de la entidad, Martínez Miranda rechazó cualquier acuerdo de apoyar un proyecto para el 2023 que esté basado en buenas intenciones y en la suma de sus adversarios, sólo con el objetivo de impedir que triunfe el proyecto transformador que encabeza, como resultado de 47 años de lucha y trabajo.

El morenista anunció que intensificará sus recorridos por el estado en los próximos cuatro meses, para conocer la opinión de los mexiquenses sobre el proyecto 2023.

Resaltó que el proyecto será con mujeres para poner alto a la violencia de género y a los feminicidios; con los maestros para conocer su diagnóstico, y con los ejidatarios y campesinos para unir fuerzas y buscar una salida a su problemática.

"Espero que toda mi historia de trabajo sea considerada".

**HIGINIO MARTÍNEZ,
SENADOR**

También se reunirá con los empresarios para darles certeza y seguridad jurídica a sus inversiones y entregarles el esquema de simplificación administrativa y las medidas legales que eliminan la corrupción que fatiga sus proyectos de inversión.

El morenista anunció que intensificará sus recorridos por el estado en los próximos cuatro meses.

Se destaca senador como aspirante a la gubernatura de Morena

Madrugua Higinio, busca el Edomex

Convoca a Duarte
y a Delfina Gómez
a elegir candidatura
que más convenga

ROLANDO HERRERA

TEXCOCO.- Arropado por presidentes municipales, diputados locales y federales, así como simpatizantes de municipios del oriente, el senador Higinio Martínez se destacó como aspirante de Morena a la gubernatura del Estado de México.

En las instalaciones de la Feria del Caballo, en el municipio que ha gobernado en dos ocasiones y en donde ha establecido el epicentro de su influencia política, Martínez convocó a la Secretaría de Educación Pública, Delfina Gómez, y al titular de las Aduanas, Horacio Duarte, a elegir la candidatura que más convenga al Estado de México con miras al 2023.

Ahijados políticos de Martínez, los hoy funcionarios federales gozan de la simpatía del Presidente Andrés Manuel López Obrador y a ellos el legislador morenista les recordó que su lucha ha sido para combatir al régimen priista y no para enfrentarse entre sí.

“Saludo a la profesora Delfina Gómez y a Horacio Duarte, no hay nada que me separe de ellos. No compito contra ellos. He trabajado cerca de 35 años con Horacio y 10 años con la maestra Delfina y todo ese tiempo a lo que nos hemos dedicado



El senador morenista por el Edomex, Higinio Martínez, realizó ayer un mitin en las instalaciones de la Feria del Caballo, en Texcoco, para destapar sus aspiraciones por la gubernatura.

es a luchar contra el régimen priista”, indicó.

Ante simpatizantes de su causa, alrededor de 10 mil, según sus propias cifras, el texcocano dijo que está consciente de las reglas no escritas que rigen al interior de su partido, pero espera que su trayectoria y el trabajo que ha realizado con el Presidente sean tomados en cuenta.

“Conozco las reglas no escritas y las normas estatutarias, espero que toda la historia de trabajo, toda mi historia de trabajo, de lucha, de compromiso y de lealtad al Presidente López Obrador y, a miles de personas que nos han acompañado, sean considerados en su momento”, señaló.

El morenista aseguró que en el mitin, denominado oficialmente como “Convención Estatal Mexiquenses de Co-

razón”, estuvieron presentes delegaciones de más de 100 municipios del Estado.

De haber querido, presumió, podrían haber movilizado a 50 mil personas para abarrotar las instalaciones feriales, pero sólo se pidió que acudiera una representación de cada municipio.

Lo cierto, a decir por las pancartas y la algarabía que se desataba cada vez que eran mencionados, que la mayor presencia era de grupos de los municipios de Chilcoapan, Ixtapaluca, Chalco, Chimalhuacán, Texcoco y Nezahualcóyotl.

Convocados por los animadores, los simpatizantes rubricaban su asistencia con un grito al ser mencionado su municipio. Nadie respondió cuando desde el micrófono se pidió a los de Atlacomulco confirmar con un grito su

presencia, y sólo unos cuantos agitaron las manos y lanzaron un alarido cuando se mencionó a Toluca.

Atlacomulco, la cuna del priismo mexiquense, estuvo más presente en el discurso de los oradores que entre la sillería, lo invocó el ex Presidente Municipal de Coacalco, Darwin Eslava, quien perdió la reelección el año pasado ante un candidato tricolor, también la diputada local de Ecatepec, Azucena Cisneros, y el legislador federal Juan Pablo Sánchez.

El propio Martínez aseguró que los priistas no quieren dejar el poder y que todavía creen que pueden seguir explotando a los mexiquenses, por lo que convocó a todos los asistentes a iniciar trabajo de convencimiento, incluso entre los tricolores de base.

Aljazarro Mendocza

Higinio va por la gubernatura

ANTE 10 MIL PERSONAS, EL SENADOR RECIBE EL RESPALDO DE LÍDERES DE MORENA PARA LAS ELECCIONES DE 2023

POR JOSÉ RÍOS

ESTADOS@HERALDODEMEXICO.COM.MX

El senador Higinio Martínez Miranda fue respaldado por simpatizantes, funcionarios y dirigentes, para buscar la candidatura a gobernador en el Estado de México por Morena en 2023.

Durante una convención de líderes del partido, en Texcoco, ante cerca de 10 mil personas, el legislador dijo que el próximo año será en el que llegue una transición política en la entidad para comenzar los principios de la cuarta transformación en su territorio.

"Recojo esa bandera de la dignidad, de la esperanza, para colocarla

65

AÑOS TIENE EL SENADOR HIGINIO MARTÍNEZ.

en el palacio de gobierno de Toluca el próximo año", afirmó, ante más de 10 mil asistentes en las instalaciones de la Feria del Caballo.

El legislador anunció que durante los próximos cuatro meses hará una gira estatal, para hacer un diagnóstico actual y buscar el respaldo para ser electo en las encuestas de Morena, que designen al candidato a la gubernatura.

"Nadie ni nada hará que fracusemos; la razón y la justicia están con nosotros. Hemos dedicado la mayor parte de nuestra vida a luchar por un cambio que no llega todavía al Estado de México, el que nos llevará a tener una entidad distinta", resaltó.

Además, afirmó que se reunirá con los sectores privados y del campo estatales e, inclusive, con líderes de otros partidos políticos en el estado para conocer la situación actual en la que viven en la entidad. ■

MUESTRA SU MÚSCULO

ENTRE PORRAS Y GRITOS QUE LO PROCLAMABAN COMO EL NUEVO GOBERNADOR, EL LEGISLADOR RECIBIÓ EL APOYO DE PRESIDENTES MUNICIPALES Y DIPUTADOS DEL ORIENTE DEL ESTADO DE MÉXICO.



FOTO: GUILERMO D'GAMA

1 Recibió el cobijo de líderes de Redes Sociales Progresistas.

2 También tuvo el apoyo de militantes del Partido del Trabajo.

3 Dijo que asumirá el compromiso con mucha responsabilidad.

POR LA CANDIDATURA A GOBERNADOR

Higinio Martínez descarta disputas entre texcocanos

El senador por Morena dijo que continuará con sus reuniones por todo el territorio estatal con miras a la elección de 2023

MIRIAM VIDAL

El senador Higinio Martínez Miranda aseguró que en la designación del representante de Morena para contender por la gubernatura del Estado de México no habrá lucha entre texcocanos.

“

Saludo a la profesora Delfina Gómez y a Horacio Duarte, no hay nada que me separe de ellos, no compito contra ellos”

Higinio Martínez Miranda
Senador

Durante una convención partidista en las instalaciones de la Feria del Caballo, en Texcoco, envió un saludo a sus paisanos Delfina Gómez y Horacio Duarte, titulares de la Secretaría de Educación Pública y de la Agencia Nacional de Aduanas, respectivamente.

Recordó que con ellos ha trabajado desde hace 10 y 35 años, en cada caso, por lo que descartó que su competencia sea contra ellos, no obstante los llamó a ir juntos en un solo proyecto.

“Entiendo los movimientos y los va y vienes de la política, pero este día pido a ellos dos, y a otros amigos que no están presentes, que revisemos como siempre lo que hemos hecho, lo que más le conviene al Estado de México y que vayamos juntos en torno a una sola persona”.

Confío en que con la fuerza política que reunió en el evento, sirva para que su partido y las instancias correspondientes valoren y midan el esfuerzo unitario que le habrá de tocar para encabezar el proyecto por el Estado de México.

Anunció que en los próximos cua-

tro meses intensificará su recorrido por la entidad para conocer la opinión de los mexiquenses sobre el proyecto para 2023.

En el evento estuvo acompañado de diputados locales y alcaldes, entre ellos los de Acolman, Tultepec, Chiconcuac, Ixtapan del Oro, Otzolotepec, Valle de Chalco, entre otros.

También estuvo arropado en el evento por la senadora Martha Guerrero, los diputados locales Faustino de la Cruz, Azucena Cisneros, Jorge García, Mónica Álvarez, Camilo Murillo, Rosario Elizalde, Daniel Sibaja, Nazario Gutiérrez, Ariel Juárez, Valentín González, Emiliano Aguirre, Yesica Rojas, Karina Labastida, Marisol Mercado, Abraham Saroné y Marco Cruz, así como de 18 legisladores federales, de 71 alcaldes y ex presidentes municipales.

▼ Durante el mitin, Martínez Miranda de nuevo manifestó su intención de ser candidato a gobernador. Foto Especial

